

Grand espoir du sable, Philippe Desutter invité par Yamaha à côtoyer les stars

Par Sylvain Liron

2-3 minutes

Jeune Cucquois passionné de moto, Philippe Desutter (16 ans) a participé il y a une dizaine de jours au bLU cRU CAMP, camp d'été réservé aux meilleurs espoirs de Yamaha, sur piste, terre ou sable. Il a pu côtoyer des légendes comme Van Beveren ou Potisek et écouter leurs conseils.

Par Sylvain Liron | Publié le 10/08/2019



Philippe Desutter (au centre) a pu bénéficier des conseils de Milko Potisek.

C'est une belle histoire d'été. Philippe Desutter (16 ans) a

grandi à Cucq, à quelques kilomètres du circuit de l'Enduropale. Depuis ses 4 ans, il roule à moto, assiste chaque année à la classique touquettoise avec ses parents, notamment son papa Benoît, qui aurait rêvé de participer mais dont les parents ont refusé. Alors il donne tout pour aider son fils à se réaliser dans la moto. Pur produit Yamaha, le fiston roule vite. Pas un prodige mais un très bel espoir, qui vise le top 5 l'an prochain au championnat de France des sables juniors (CFS).

De quoi attirer l'oeil de la...

Cet article est réservé aux abonnés.

Abonnez-vous pour lire cet article ainsi que tout le contenu de La Voix du Nord pendant **30 jours pour 1€**. Ne ratez pas l'information qui vous intéresse. Annulez à tout moment sans frais.

Cet article est réservé aux abonnés.

Abonnez-vous pour lire cet article ainsi que tout le contenu de La Voix du Nord pendant **30 jours pour 1€**. Ne ratez pas l'information qui vous intéresse. Annulez à tout moment sans frais.

[Pour lire la suite de cet article :](#)

Abonnez-vous à partir de 1€ à notre offre numérique.

Sans engagement de durée.

[En profiter](#)